

PARTI SOCIALISTE D'ARGENTEUIL : TRÈS TRÈS LOIN DU PEUPLE !!!

Pour beaucoup d'Argenteuillais, en mars 2008 la Gauche était un espoir face à une Droite considérée et critiquée à l'époque comme « diabolique ». Hélas, nombreux sont ceux à avoir été trompés par les discours accrocheurs de l'époque.

Aujourd'hui, que reste-t-il de cette section dite « socialiste » ? Prétendant encore faire partie de la Gauche, continuant à utiliser certains discours marxistes ou humanistes, le PS argenteuillais a mis de côté ses valeurs pour laisser place à la cupidité.

L'écrasante majorité des Socialistes qui sont à la tête de cette Mairie depuis mars 2008 ne sont plus crédibles. Nous avons peur que la Gauche, la vraie, ne revienne plus au pouvoir à cause de ces brebis galeuses qui mélangent intérêt général et intérêts individuels.

Depuis maintenant trois ans, les Argenteuillais n'arrêtent pas de mettre la main au portefeuille ! Les Loyers et les impôts augmentent sans cesse, alors que les salaires et le pouvoir d'achat diminuent !

Pourquoi choisir des parachutés quand on sait qu'il y a parmi nos 104 000 habitants beaucoup de matière grise qui pourrait contribuer au bien-être des citoyens d'Argenteuil ?!

Notre ville est devenue une ville morte, les commerces de la malbouffe se multiplient tous les cinquante mètres par des commerces identiques qui sont très proches (10 mètres). Il n'y a plus de triperie, de fromager, de charcutier, de boucherie chevaline.

Où est la mixité dans l'alimentaire ? Il ne faut pas fabriquer du communautarisme alimentaire car aujourd'hui il n'existe que des « grecs » dans le centre-ville !

Le fameux « vivre ensemble » : c'est cela qui crée du lien social. Mais aujourd'hui, on s'aperçoit qu'il y a un certain malaise entre communautés. Diviser pour mieux régner n'est pas la solution d'une gestion municipale rigoureuse.

Les Argenteuillais ont en marre d'être épongés par une Municipalité qui gaspille l'argent du contribuable et l'argent public attribué notamment par l'État et certains organismes institutionnels.

Dénoncer ce qui mérite de l'être, dire la vérité aux Argenteuillais est la moindre des choses.

Monsieur le Maire, il vous reste encore trois ans pour rectifier le tir et faire une vraie politique de Gauche qui s'appuie sur un vrai programme et non plus du rafistolage ici et là.

L'échéance est courte. Ne croyez pas que vous pourrez tromper une nouvelle fois la population car, cette fois-ci, elle fera tout pour ne pas refaire la même erreur qu'en mars 2008 !

Les élections cantonales des 20 et 27 mars prochains approchent. Les candidats adoubés par le PS ne sont que des parachutés qui ne connaissent rien des vrais problèmes des Argenteuillais.

Les 20 et 27 mars prochains, il y aura deux candidats pour qui il ne faudra surtout pas voter : un proche de Monsieur Doucet sur le canton Ouest et un autre candidat parachuté d'Auvers-sur-Oise, soi-disant Vert, sur le canton Nord. Ce sont des « arrivistes » ! Ils sont complices de la politique du parti Socialiste. Le parachuté Vampouille veut lui aussi avoir du pouvoir sur notre dos.

Il faut faire barrage à ces politiques non méritants ! Il ne faut pas voter, ni au premier tour, ni au second tour, pour ces deux candidats !

Monsieur le Maire, nous aussi nous marchons sur deux jambes ! Arrêtez vos harcèlements sur des Personnes qui ont pour seul arme l'écriture, symbole de la démocratie.

Nous disons aux Socialistes d'Argenteuil de balayer devant leur porte au lieu de balayer devant Celles des autres !

QU'EST DONC DEVENUE LA « DIVERSITÉ » AU PS ?!

La « diversité », parlons-en ! Celle qui est placée dans l'équipe Socialiste en place à la Mairie d'Argenteuil ne représente pas les citoyens issus de l'immigration ! Bien au contraire !

C'est une « diversité » qu'on appelle « de soldats » car elle obéit au doigt et à l'œil du Chef même si celui-ci est dans le faux. L'arrivée du Parti Socialiste à la tête de la Municipalité d'Argenteuil a-t-elle ouvert de « vrais postes à responsabilités » au citoyen Mohamed, Rachid ou Mamadou ? Non, pas du tout ! Mis -à-part quelques individualités méritantes, la grande majorité de la « diversité » concernée, pour ses bons et loyaux services, ne représente que ses intérêts personnels.

Où sont les vrais postes confiés aux citoyens issus de l'immigration ? Ne rêvons pas : l'ouverture au PS n'est pas pour aujourd'hui, comme la fin de la colonisation qui a duré cent trente ans en Algérie.

Dans la section Socialiste d'Argenteuil, il y'a deux sortes de militants. D'un côté ceux qui se considèrent comme les meilleurs juges des stratégies électorales. De l'autre, de jeunes militants issus de l'immigration qui ne veulent plus être de simples colleurs d'affiches.

Des militants utilisés à souhait pendant la campagne municipale socialiste de mars 2008 sont désormais utilisés à souhait comme « des pions », donnant l'impression de devoir obéir à des ordres en échange du travail temporaire sans réelle valeur ajoutée qui leur a été offert en guise d'aumône.

En cas de désobéissance, la fin de contrat risque de tomber ! Oser dire « non » au Parti Socialiste et au Maire en place veut dire que vous êtes immédiatement un ennemi à abattre car la liberté d'expression n'existe pas dans ce parti ! Tout est contrôlé, verrouillé, surveillé ! Tous les militants du Parti Socialiste ou presque sont des « espions » à la solde de la section. Le constat est donc très sévère : les discriminations n'existent pas qu'au Front National. Elles existent aussi à Gauche, sauf qu'il s'agit de discriminations déguisées ! A l'opposé de ces pratiques, les Argenteuillais veulent une vraie diversité, proche des Argenteuillais.

Et non plus une présumée « diversité », individualiste, qui s'accapare des avantages en nature (voiture de fonction, restaurant municipal, note de frais, ect....) sans penser à l'intérêt général.

Signé : des citoyens très en colère !